

<b>Der Bürgermeister</b> Tiefbauamt	<b>Aktenzeichen</b> IV/Schm.					<b>Datum</b> 18.05.2009 öffentlich	
<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>TOP</b>	<b>Ein</b>	<b>Ja</b>	<b>Nein</b>	<b>Ent</b>	<b>Bemerkungen</b>
Bau- und Vergabeausschuss	03.06.2009						

**Betrifft:**

Umgestaltungskonzept der alten Tartan-Anlage an der GHS Inden

**Beschlussentwurf:**

Der Bau- und Vergabeausschuss der Gemeinde Inden beschließt das in der Sitzung vorgestellte Konzept zur Umgestaltung der alten Tartan-Anlage.

**Begründung:**

Die über 30 Jahre alte Tartan-Anlage an der GHS Inden ist seit Jahren kaum noch nutzbar. Die Beläge haben sich in Teilbereichen gelöst und stellen eine Unfallgefahr da, so dass seit einem Jahr der Spielbetrieb nicht mehr möglich ist.

In Zusammenarbeit mit der Schulleitung wurde ein Vorschlag zur Gestaltung der Anlage ausgearbeitet. Dieser sieht vor, dass der Tartanbelag der Anlage entfernt wird. Der Unterbau, bis auf den Bereich der als Beach-Volleyball-Feld ausgebaut werden soll, bleibt bestehen. Es wird ein Kleinspielfeld von 14 x 22 Metern hergestellt, auf dem Fußball, Hockey, Handball und auch Badminton gespielt werden kann.

Die Restfläche wird asphaltiert und kann dann zum Basketballspielen oder auch zu anderen Sportarten genutzt werden. Im Zugangsbereich zum Spielfeld ist eine Fläche vorgesehen, die ebenfalls in den nächsten Jahren mit Sport- und Spielgeräten ausgestattet werden soll.

Die Schule hat bereits durch Sponsoring von RWE-Power AG und des GHS-Fördervereins verschiedene Sportgeräte bestellen können, die aufgebaut werden.

Die Mittel sind in den Haushalt eingestellt.